

Noticias

Participe en la Encuesta SEOM sobre diferencias de los pacientes según el sexo

La Comisión Mujeres en Oncología está trabajando en analizar la influencia del sexo en la epidemiología, clínica, evolución y pronóstico del cáncer revisando la evidencia disponible y considera importante saber cómo se está abordando este aspecto en los Servicios de Oncología Médica. Por todo ello, solicita colaboración y le anima a cumplimentar la **primera ronda de este AUDIT** que lleva **menos de 5 minutos contestar**. Tras el análisis y valoración de los datos obtenidos se plantearán acciones concretas de las que se irá informando. Este proyecto es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Organon**.

[Encuesta](#)

Se presenta el 6 de julio el segundo Manual SEOM de Casos Clínicos en Oncogeriatría

La Sección SEOM de Oncogeriatría, con la colaboración de residentes y adjuntos de todo el país, ha desarrollado la segunda edición del Manual de Casos Clínicos en Oncogeriatría para acercar esta realidad a los futuros profesionales de la especialidad. Elaborado gracias a la colaboración sin restricciones de la **Fundación Merck Salud**, en este manual, a través de 9 casos clínicos reales, se conoce en detalle el cuidado específico requerido en las diferentes patologías de las que se atiende a un paciente mayor, sin olvidar las diferentes realidades asistenciales. Incluye consejos y ejemplos prácticos de cómo mejorar la atención en esta población. La presentación será virtual y podrá seguirse en directo en YouTube el **6 de julio a las 11:30h**. Participarán los tres coordinadores científicos, los doctores **Regina Gironés**, **Mercedes Cavanagh** y **Borja López de San Vicente**. Posteriormente, se podrá ver en diferido en la web de SEOM. Asimismo, con el fin de ampliar la difusión y profundizar sobre los diferentes temas abordados, SEOM está organizando un webinar por cada capítulo del Manual, que podrá seguir a través del Campus SEOM.

[Manual de casos clínicos](#)
[Presentación del manual](#)

Nuevo Informativo SEOM-EFE Salud con los highlights de ASCO'22

Las secretarías científicas de SEOM, **Dra. Isabel Echavarría** y **Dra. Mónica Granja**, desgranar en este nuevo Informativo SEOM-EFE Salud los estudios más novedosos presentados en ASCO que impactarán en el abordaje de los pacientes con cáncer, y analizan cómo va a cambiar la práctica clínica habitual.

[Informativo](#)

SEOM publica el modelo de recertificación de las especialidades médicas de FACME

SEOM acaba de publicar en su web el modelo común de Recertificación de las especialidades médicas difundido por la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (FACME). SEOM empezó a trabajar en este tema en el año 2016 y ha participado de forma muy activa en los últimos meses en la elaboración de este modelo común a través del **Dr. Jesús Corral**, miembro del Grupo de Trabajo constituido para tal fin por FACME a principios de 2022. Ya puede consultar el texto del documento, acordado por consenso por las sociedades científicas que forman parte de FACME.

[Modelo de recertificación](#)

Informe SEOM de Evaluación de Fármacos: pembrolizumab en combinación con QT en cáncer de mama triple negativo metastásico

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de pembrolizumab (Keytruda®) en combinación con quimioterapia para el tratamiento de pacientes con cáncer de mama triple negativo localmente recurrente irsecable o metastásico que no hayan recibido quimioterapia previa a la enfermedad metastásica. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

Curso IMPACTA sobre Inteligencia Artificial en Oncología. ¡Abiertas las inscripciones!

Le recordamos que hasta el **15 de julio** está abierto el plazo de inscripción para la primera edición del Curso IMPACTA en Oncología, un curso dirigido a oncólogos médicos donde podrán formarse acerca de la aplicación de la Inteligencia Artificial en Oncología y aprender de grandes expertos del sector. Esta actividad de SEOM y **Gilead Oncology** está acreditada con 1,1 ECTS de la Fundación General de la Universidad de Alcalá. El curso online teórico-práctico, que comenzará el **15 de septiembre**, está compuesto por seis bloques en los que los alumnos contarán con contenidos audiovisuales, materiales descargables, cuestionarios y talleres en directo.

[Inscripción](#)


Nueva visión del cáncer en Europa, carrera profesional de éxito y ser oncólogo y paciente, en la Presidencial de SEOM2022

El jueves, 20 de octubre, a las 10:00h tendrá lugar la Sesión Presidencial del Congreso SEOM2022 bajo el lema "CerCando al CÁNcer". Moderados por la **Dra. Enriqueta Felip** y el **Dr. César A. Rodríguez**, presidente y vicepresidente de SEOM, participarán el **Dr. Josep Taberner**, del Hospital Universitario Vall D'Hebron de Barcelona, quien abordará la nueva visión del cáncer en Europa; la **Dra. Marina Garassino**, de la Sección de Hematología/Oncología del Departamento de Medicina de la Universidad de Chicago, que hablará de cómo lograr una carrera profesional exitosa; y el **Dr. Jesús Corral**, del Hospital Universitario de Jerez de la Frontera de Cádiz, encargado de la ponencia titulada Soy oncólogo, soy paciente. Reserve la fecha en su agenda, inscribise al Congreso y consulte el programa científico completo.



Últimos días para inscribirse al webinar sobre pseudoterapias y cáncer del 28 de junio

Le recordamos que el próximo **28 de junio a las 18:00h** tendrá lugar el seminario online *Pseudoterapias y cáncer: una amenaza para el paciente*, que surge de la colaboración de SEOM con la Organización Médica Colegial (OMC) y su Observatorio de Pseudoterapias. La **Dra. Mónica Granja**, secretaria científica de SEOM, participa en este seminario junto a representantes de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) y de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). Las inscripciones ya están abiertas. La asistencia presencial será mediante invitación, pero podrá seguirse el seminario por videoconferencia. Le animamos a consultar el programa científico, a inscribirse y a recomendarlo a sus pacientes.

[Programa e inscripciones](#)

Nuevo caso-test sobre Lázaro, el asistente virtual de SEOM. ¡Resuélvalo!

Continúa la difusión de casos-test sobre Lázaro, el asistente virtual de SEOM, una herramienta con calculadoras web adaptadas al ámbito del cáncer y el paciente oncológico para ayudar en su toma de decisiones, que se ha desarrollado gracias a la colaboración sin restricciones de **GSK**. El caso de esta semana es: ¿Qué escala recogida en LÁZARO_SEOM es útil para determinar la estabilidad hemodinámica de los pacientes con un TEPA y seleccionar cuáles se podrían manejarse ambulatoriamente?

1. *[SURVEY: Escala de OTTAWA]*
2. *[SURVEY: Criterios de Hestia]*

*Resultados caso anterior: la respuesta correcta era estabilidad clínica, acertada por un 54.5% de los participantes.

Recomendaciones revisadas para profilaxis preexposición COVID-19 (EVUSHELD)

Nuevas recomendaciones revisadas del Ministerio de Sanidad (Salud Pública), con la colaboración de FACME, para el uso del medicamento EVUSHELD para facilitar el acceso a los pacientes (inmunosuprimidos, sin respuesta vacunal, etc.) que pudieran beneficiarse de esta profilaxis con anticuerpos monoclonales frente a la COVID-19.

[Informe](#)

+mir

La Sección +MIR organiza el SEOM Employment Fest el 15 de noviembre para R4 y R5

La Sección +MIR organiza el SEOM Employment Fest, dirigido a residentes y jorneros (R4 y R5), el próximo 15 de noviembre en el Hotel Meliá Castilla de Madrid. Se trata de una jornada de reflexión y debate sobre las diferentes salidas y oportunidades profesionales para el colectivo MIR. El plazo de inscripción se abrirá el 1 de septiembre y las plazas son limitadas y exclusivas para socios de SEOM. Ya puede consultar el programa preliminar de la jornada.

[Programa](#)


Encuesta SEOM sobre la situación laboral de los oncólogos médicos jóvenes en España

Como continuación del **Estudio SEOM de cargas de trabajo y de necesidades de los oncólogos médicos en España** realizado en 2021, la Junta Directiva de SEOM ha puesto en marcha un **nuevo estudio para conocer la situación laboral de los residentes de Oncología Médica formados en los últimos 8 años en España**. Los resultados obtenidos serán la base para elaborar un posicionamiento SEOM que dé a conocer las principales necesidades y sirva para impulsar acciones que permitan mejorar el ejercicio de la Oncología Médica en nuestro país.

Si ha finalizado su residencia de Oncología Médica en los últimos 8 años en España (2014-2021), le animamos a participar en la encuesta on-line. Por favor, solicite su acceso personalizado en situacionlaboralpostmir@proysectoseom.com

De Socio a Socio

Los **doctores Pilar Barretina** y **Andrés Redondo** le indican que el 30 de junio se celebrará en Madrid la **XXI Reunión Post-ASCO de Tumores Ginecológicos**.

[Más Información >](#)

30 jun

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Beca GEICO de Investigación Traslacional "Andrés Poveda" 2022

Plazo: 25 de julio de 2022

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

JAMA Oncol. 2017 Oct 1;3(10):1403-1406. doi: 10.1001/jamaoncol.2017.0243

Characterizing 18 Years of the Death With Dignity Act in Oregon

[Comentario y artículo](#)

DOI: 10.1200/JCO.2017.75.6155 Journal of Clinical Oncology 35, no. 32 (November 2017) 3638-3646

MONARCH 3: Abemaciclib As Initial Therapy for Advanced Breast Cancer

[Comentario y artículo](#)


Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerlo informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)